
第９回 議会活性化特別委員会 概要報告 

年 月 日 令和６年２月１４日 会場 第１委員会室 案件 議会の活性化について 

出席委員  東川孝義、高野美枝子、高橋伸典、川村幸栄、今村芳彦、谷 聡、山崎真由美 

委員外議員 なし 

欠席委員  なし 

審査及び報告事項 

１ 行政視察について 

① 行政視察報告書について 

作成者 栗山町（髙野、今村） 

    登別市（高橋、谷） 

    芽室町（川村、山崎） 

作成期限 令和 6年 2月 16日（金） 

② 行政視察に係るアンケートについて 

アンケート結果の要点を報告。議員協議会の資料とする。 

③ 議員協議会での報告について 

視察内容がタブレットに掲載されているのでそれを使う。 

 

２ 常任委員会の数・運営について 

前回以降の議論経過についての報告。 

（市政クラブ） 

   現状 5人の委員会体制が厳しい状況にある。2常任委員会に向けて検討すべき。 

（市民ネット） 

今の体制でやり切れる。その効果を検証していく段階にある。 

（公明） 

  すぐに 2常任委員会に出来る訳ではないので、まず 1回検証して進めることが大切。 

（日本共産党） 

  2、3人増えたら議案に対し活発な委員会になるのか疑問を感じている。 

 （委員長） 

次回の委員会では議会基本条例を踏まえ、常任委員会の課題を洗い出し、どのように検

証、整理して進めるか再度検討し、考えをまとめて報告してください。 

 

3 その他 

  第 10回議会活性化特別委員会 2月 22日（木）午前 10時～ 予定 

 

 

 議会活性化特別委員会 副委員長 高野美枝子 


